

20.03.2019 - 15:40 Uhr

## Media Service: Migros-Präsidium: Jules Kyburz ist für Ursula Nold

Zürich (ots) -

Jules Kyburz, langjähriger Chef der Migros-Genossenschaft Bern, sowie ehemaliger Konzernchef der Migros und Präsident der Gottlieb und Adele Duttweiler-Stiftung, greift in die Präsidiumwahl ein. Kommenden Samstag wählen die Delegierten die Nachfolge von Migros-Präsident Andrea Broggini. Zur Auswahl stehen Jeannine Pilloud, ehemalige SBB-Managerin, und Ursula Nold, Dozentin und Präsidentin der Migros-Delegiertenversammlung. Im «Migros-Magazin» nimmt Kyburz in einem Leserbrief an die «lieben Delegierten» Stellung für Nold, wie die «Handelszeitung» schreibt. «Der Dutti würde Nold wählen», erklärt der ehemalige Migros-Kadermann dem Wahlgremium. Er kenne die Migros und er kenne Ursula Nold, weshalb für ihn der Fall - pro Nold - klar sei.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100826124> abgerufen werden.